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Zitat von hansotto 

Man kann Spieler nicht verkaufen, weil die nicht Eigentum eines Vereins sind.
Man kann nur Ablöse bekommen. Dazu müssen sie aber einen gültigen Vertrag haben,
im Abstiegsfall für die 2. Liga.
Ein guter, gestandener Spieler wird nicht in der Winterpause zu einem
Abstiegskandidaten auf dem 17. Platz wechseln.
Mit Petrak und Campagna hat man genau die Spieler geholt, die möglich waren. Mehr
ging nicht. Madlung wollte nicht, der wollte einen längeren Vertrag oder warum auch
immer.

Wenn man trotzdem für 8 Mio 2 gestandene Spieler findet, wollen die auch ein
anständiges Gehalt. Auch in der 2. Liga, wofür sie einen Vertrag unterschreiben sollen.
Dakommt man schnell auf nochmal 10 Mio für 3-4 Jahre.

Das ganze dann auf Kredit finanziert, mit 4-5 % (2% gibts für einen Hypothekenkredit
mit der Immobilie als Sicherheit. Glaube kaum, daß ein 2.-Liga Vertrag als solche
Sicherheit gesehen wird). Dann hat man über 3-4 Jahre nochmal ein paar Mio an der
Backe.

20 Mio in die Hand nehmen in der Winterpause? Das würde nicht zu einem 2-Gleisigem
Konzept passen, denn das Finanzierungskonzept muss auch für den Abstiegsfall
passen.
Was ist, wenn sich einer der Neuzugänge verletzt und der andere keine Form hat?
Dann steht die Zukunft des Vereins auf dem Spiel. Das hat Bader nicht riskiert.

Alles anzeigen 

Machmal reicht auch schon Fussballsachverstand und keine Euros. Der FCN spart leider
beidseitig
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